

Le gouvernement cubain ouvre des comptes officiels sur les médias sociaux



La Havane, 1er juin (RHC) Dans le but de renforcer la communication avec les citoyens, le gouvernement cubain a ouvert jeudi ses comptes officiels sur Twitter, Facebook et Youtube.

Conformément à l'article 4 de la loi 134/2020 du Conseil des ministres, ces espaces répondent à l'obligation du gouvernement cubain, en tant qu'organe exécutif et administratif suprême, de répondre au peuple, de maintenir des liens étroits avec lui et de se soumettre à son contrôle.

"Nous sommes le profil officiel du gouvernement de la République de #Cuba, des fonctionnaires en communication avec notre peuple", lit-on dans le message de bienvenue, qui précise également que le lien pour accéder aux trois plateformes est @gobiernocuba.

Le site web de la Présidence et du Gouvernement de Cuba (<http://www.presidencia.gob.cu>), disponible depuis le 24 février 2019, constitue un autre canal d'information directe entre le peuple et ses dirigeants. (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324247-le-gouvernement-cubain-ouvre-des-comptes-officiels-sur-les-medias-sociaux>



Radio Habana Cuba